

HUELVA, 29 DE JULIO DE 2024

Educación repara las fachadas del IES Diego de Guzmán y Quesada de Huelva por más de 100.000 euros

La Agencia Pública Andaluza de Educación está acometiendo trabajos de reforma y mejora en el instituto, en el cual se han invertido más de 565.000 euros desde 2019 a través de diferentes actuaciones

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, está llevando a cabo obras de reparación integral de las fachadas del Instituto de Educación Secundaria (IES) Diego de Guzmán y Quesada de Huelva. La actuación supone una inversión de 100.165,02 euros.

Este instituto cuenta con una edificación de ladrillo visto que, debido al paso de los años y los movimientos estructurales, presenta algunas fisuras. La intervención se centra en la sustitución y reparación de las zonas deterioradas y en la colocación de chapas de aluminio en las esquinas. Los trabajos se completarán con el pintado exterior del centro.

Esta actuación, de la que se beneficiarán los más de 650 estudiantes matriculados, forma parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación.

Con esta intervención, y desde 2019, la Consejería ha invertido un total de 565.047,76 euros en el IES Diego de Guzmán y Quesada a través de tres obras ejecutadas por la Agencia. El verano pasado se finalizaron los trabajos de creación de una pista polideportiva y reparación de una zona de juegos con una inversión de 187.110,61 euros, cofinanciada a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

Previamente, a finales de 2021, se culminó una tercera actuación centrada en la mejora del confort térmico en el centro mediante la sustitución de las ventanas y celosías de la fachada sur del edificio. Esta intervención, por importe de 277.772,13 euros, también contó con cofinanciación FEDER.